

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan yang Maha Esa atas semua kasih setia dan anugerahNya yang telah diberikan kepada penulis sehingga skripsi yang berjudul Pengaruh Ekstrak Daun Kembang Bulan (*Tithonia diversifolia* (Hemsley) A. Gray) Terhadap Mortalitas Larva Nyamuk *Aedes aegypti* dapat diselesaikan dengan baik.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi antara lain Bapak Drs. Muhammad Yusuf Nasution, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran dari awal sampai selesainya skripsi ini. Kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, M.Si, Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si, dan Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan bimbingan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan nasehat dan bimbingan selama perkuliahan. Kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi FMIPA UNIMED Medan, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku sekreasaris Jurusan Biologi FMIPA UNIMED Medan dan Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S selaku Ketua Prodi Biologi Non Kependidikan FMIPA UNIMED Medan. Kepada Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si yang memberikan waktu, pemikiran, dan bimbingan yang membantu penulis untuk menyempurnakan penulisan skripsi ini. Juga kepada Bapak T.J. Sembiring yang telah membantu dalam menyelesaikan penelitian. Kepada Bapak Dekan, Pembantu Dekan dan Staf di FMIPA UNIMED.

Ucapan terimakasih yang teristimewa buat kedua orangtua tercinta, Ayahanda A. Butarbutar dan Ibunda D. Sirait yang selalu memberkan kasih sayang, semangat, dukungan Materil dan Doa yang tak henti-hentinya. Buat Abang dan Kakakku tercinta (Diana Butarbutar, Rudi Anton Butarbutar, Maraden Butarbutar, Irma Butarbutar, Freddy Butarbutar, Dewi Butarbutar, dan Barita Butarbutar) yang selalu memberikan Semangat dan Doa.

Terimakasih juga untuk sahabat seperjuangan semasa kuliah (Uly, Tika, Susi, Meyta, Vera, Angel, Ocha, Elen, Jannes, Oncus, Ijal D'mund) serta teman – teman Biologi Nondik 2010 buat kebersamaannya selama 4 tahun ini.

Terimakasih juga buat seluruh teman-teman satu kost “Patriot Gank” yang selalu memberi doa dan dukungannya. Terimakasih kepada KTBq “Eurecha” (Jenni, Susi, Sartika, Fretty, Hertiana, Meyta) atas Doa dan dukungannya juga kepada Kk/Abg kami (K' Lusi, K' Dona, Bg' Salam dan K' Ika) atas Doa, dukungan dan bimbingannya dan semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Juli 2014

Siti Nurbaya Butarbutar
Nim 4103220041

THE
Character Building
UNIVERSITY